



VIAJE ■ VISITA DEL RECTOR A JAPÓN

La Universidad de Salamanca presenta en Tokio su trayectoria en la enseñanza del español

■ El objetivo es impulsar la relación académica con el país nipón

L.G.

El rector de la Universidad de Salamanca, Daniel Hernández Ruipérez, impartió una conferencia en el Instituto Cervantes de Tokio sobre la prestigiosa experiencia de la institución en la enseñanza del español, dentro de las actividades que la delegación de la Universidad de Salamanca está desarrollando en Japón para impulsar las relaciones académicas con

centros e instituciones niponas.

El acto tuvo lugar en la sede del Instituto Cervantes de Tokio, donde además el rector pudo visitar la exposición itinerante Premio Reina Sofía de Poesía Iberoamericana, organizada por la Oficina del VIII Centenario de la Universidad de Salamanca.

Dentro de las actividades que la delegación de la Universidad de Salamanca está desarrollando en

Japón para estimular la colaboración internacional, tuvo lugar también un encuentro con la Asociación de la Universidad de Salamanca en Japón, creada a iniciativa de su actual presidente, el ex embajador y doctor honoris causa Eikichi Hayashiya, así como con representantes de la Japan Foundation, la principal organización japonesa especializada en el intercambio cultural.



El rector durante la conferencia en el Instituto Cervantes de Tokio.